
	 	 	 Jahresrückblick	der	Präsidentin	2017	

Glaube	an	Wunder,	Liebe	und	Glück,	schau	nach	vorn	und	nicht	zurück,	tu	was	du	willst	und	stehe		 	
	 	 	 dazu	,denn	dieses	Leben	lebst	nur	du.	

2017	war	eher	ein	ruhiges	Vereinsjahr.	Es	ist	sozusagen	die	Ruhe	vor	dem	Sturm!		
(denn		das	Organisieren	und	Durchführen	des		Seeländischen	Jugendspieltages	2018	in	Studen	steht		schon	bald	vor	der	Tür).	
	
Die	administrativen	Geschäfte	wurden	an	den	Vorstandsitzungen	erledigt	und	gemeinsam	waren	wir	bemüht,	unser	Vereinsschiff	auf	Kurs	zu	
halten	und	vorwärts	zu	kommen.	Unsere	gesetzten	Ziele	konnten	wir	erreichen.		
	
Ich	konnte	auf	die	grosse	Unterstützung	und	das	Mitdenken	der	Vorstandskameradinnen	zählen.	Vielen	Dank.		
	
Wir	haben	in	unserem	Verein	immer	wieder	das	Glück	,motivierte	Frauen	zu	finden	und	hoffen	auch	für	die	Zukunft	Frauen	zu	gewinnen,	die	
Freude	am	Vereinsleben	haben	und	mitmachen.	
	
Ich	bin	froh,	dass	es	uns	im	Verein	gelang,	Konfliktsituationen	mit	Gesprächen	zu	lösen	damit	Toleranz	und	Verständnis	für	die	Mitmenschen	
herrscht.	Mit	so	vielen	Frauen,	den	verschiedenen	Charakteren,	Meinungen	oder	Ideen	ist	es	nicht	immer	einfach.		
Denn	im	Grund	wollen	wir	alle	das	gleiche!		
Uns		körperlich	Bewegen	,	den	sozialen	Kontakt	mit	den	Turnerinnen	und	Riegen	pflegen,	zufrieden	und	fröhlich	sein.		
	
Es	gab	verschiedene	TBS	Konferenzen,	Kreiskurse		wurden	angeboten	und	auch	besucht.	Das	ist	sehr	wichtig.	Somit	können	sich	die	Seeländer	
Turnerinnen	und	Turner	in	Ihren	Sparten	austauschen.	
	
Auch	das	OK	für	den	Seeländischen	Spieltag	2018	ist	tatkräftig	am	Organisieren.	
	
Beim	Empfang	des	Eidgenössischen	der	Jodler	im	Juni	präsentierte	sich	eine	tolle	Turnerinnenschar	im	grünen	Vereins	T-Shirt.		
	
Am	Jugendturntag	und	dem	seeländischen	Turnfest	konnten	wir	die	gegenseitige,	mentale	Unterstützung		des	Damenturnverein	und	des	
Turnvereins	spüren.	Ich	hoffe	es	bringt	uns	auch	turnerisch	wieder	etwas	mehr	zusammen.	
	
Am	Turnfest	in	Erlach	musste	während	dem	Wettkampf	bei	einem	Turner	aus	Busswil	Erste	Hilfe	geleistet	werden	.	
Tanja	Leiser(	Danke	vielmal)	du	hast	reagiert	und	gehandelt	bis	die	Rega	vor	Ort	war.		
Diese	Situation	hat	uns	in	Schrecken	versetzt.	Reagieren,	Handeln,	Leben	retten.	
	
Das	war	für	uns	im	Vorstand	mit	ein	Grund,	mit	unseren	Riegen	ein	Erste	Hilfe	Abend	zu	Organisieren.	
Dieser	Kurs	wurde	jetzt	im	Februar	2018	durchgeführt	,es	war	super	und	lehrreich.	
Danke	an	das	Sanitätsdienst		André	Reber	Port.	
	
Dank	der	guten	Zusammenarbeit	mit	den	Koordinatoren,	dem	Präsidenten	des	Turnvereins	und	den	Turnern	gelang	es	uns	wieder	ein	
gemeinsames,		erfolgreiches	Soirée	2017	durchzuführen.		
	
Ein	Dank	geht	an	die	Inserenten	der	Vereinspost,	sowie	an	alle	Sponsoren,	Familien,	Mitglieder,	die	unseren	Verein	in	irgend	einer	Form	
Unterstützen.	Einen	Appell	an	die	Turnerinnen,	bitte	gebt	euch	bei	den	Inserenten	zu	erkennen,		dass	Ihr	vom	Damenturnverein	seid.	
	
Unsere	Vereinspost	wird	immer	wieder	gern	gelesen.	Sie	wird	uns	auch	noch	erhalten	bleiben,	sofern	die	Vereinsmitglieder	mitmachen.		
Es	ist	toll,	wenn	man	mit	den	verschiedenen	Berichten	und	Fotos	zum	Schmunzeln	gebracht	wird.	
Danke	dem	Redaktions-Team.	
	
Auf	der	DTV	Homepage	können	wir	von	den	verschiedenen	Riegen	eine	schöne	Bildergalerie	bestaunen	und	sind	immer	auf	dem	neusten	
Stand,	was	im	Verein	läuft.		
Vielen	Dank	Andrea	Merino	für	deine	Arbeit.	
	
So,	jetzt	werden	wir	das	Turnerjahr	in	den	verschiedenen	Jahresberichten	der	Leiterinnen	nochmals	durchleben.	
Ich	wünsche	euch	für	das	2018	gute	Gesundheit,	viel	Glück	und	Zufriedenheit	in	den	Riegen	und	dass	die	Liebe	zum	Turnsport	erhalten	bleibt.		
	
Wir	wollen	etwas	Bewegen	,nicht	nur	im	körperlichen	Sinn.	Ich	hoffe,	unsere	junge	Generation	wird	motiviert,	auch	mal	in	unsere	Fussstapfen	
zu	treten.	
	
Ich	hoffe,	dass	es	der	Wettergott	am	28.April	mit	den	Kindern	und	dem	Damenturnverein	gut	meint	und	dass	die	Sonne	scheint!	
	

	 	 	 	 	Eure	Präsidentin	Anita	Krebs	

	 	 	 	


